

Basti Müller-Hahl gewinnt Südwind-Regatta vor St. Alban

Über 30 Boote beim Naturspektakel auf dem Südsee

Diessen St. Alban, 01. August 2017: Wenn an einem Sonntagmorgen noch vor Sonnenaufgang im idyllischen St. Alban reges Treiben herrscht, dann kündigt sich die Südwind-Regatta des dortigen Segelvereins an. Dann nämlich wird früh morgens der eher seltene Südwind im Sommer erwartet, der spätestens um die Mittagszeit einschläft oder dreht. So auch am vergangenen Sonntag.

Großer etwa einstündiger Dreieckskurs von der Seemitte Richtung Ammermündung, dann cross nach Wartaweil, dann zurück. Böen erreichten, wie erwartet, 4 Bft gegen 10:30, davor bis 7 Uhr und danach ab 14 Uhr wieder ruhiger Wind zwischen 1-2 Bft.

Angetreten waren 33 Boote, darunter mehrere bekannte Segelgrößen des Ammersees.

So auch Lucas Keipert und Sebastian Sieber vom DSC / Diessen, die erst jüngst in Dänemark an den Weltmeisterschaften ihrer Bootsklasse teilnahmen als eins von 80 Teams. Basti Müller-Hahl vom SCLL / Landsberg auf seinem 35 Nationalkreuzer lag in allen 3 Wettfahrten deutlich vorne. Um die weiteren 4-5 Plätze gab es einen klassischen Wettstreit. Frank Reger vom DSC kämpfte sich von anfangs Rang 4 auf die jeweils 2. Plätze in den Läufen 2 und 3, Gesamtergebnis dann 2. Platz, dicht gefolgt von Andreas Schoop vom ESC / Eching, Gregor Berz vom AYC / Riederer und Hubert Baur vom SCLL. Ergebnisse im Detail auf der [Website des Vereins](#). Sehr erfolgreich und in der oberen Hälfte der Rangliste die sieben Segler vom MTV in Diessen, von insgesamt 12 Booten des MTV. Der Verein freute sich auch und gerade über die 2 Boote vom SCIA / Inning aus dem hohen Norden. Der die Regatta austragende Verein SWB stellte 7 Boote.



Regattaleiter war der sehr erfahrene und engagierte Jochen Blumenaur vom SCIA in Inning, der auch das Startschiff stellte. Als Schiedsrichter stand Wolfgang Herrmann vom MTV zur Verfügung. Der noch aufstrebende und lernende SWB ist dem SCIA und insbesondere Jochen Blumenauer für die Hilfe aus dem Norden dankbar. Ebenso dem Johnny Herrmann. Die Südwind-Regatta war dieses Jahr ein neues Angebot des AYM, des sogenannten [Ammersee-Yardstick-Meisters](#), bei dem über 13 mögliche Wettläufe ausgetragen von 13 Segelvereinen am See der jeweils beste Segler des Ammersees ermittelt wird.

Siegerehrung bei Freibier, Leberkäs, Kaffee und Kuchen von der Terrasse des SWB mit Blick auf Schilf, Andechs und See. Am Abend zuvor die bereits legendäre Stegparty mit Caipis in der „Bar zum Krokodil“. Segeln im Verein lohnt sich, der SWB in St. Alban vermittelt Freude am Segeln. Weitere Fotos [hier](#).

Siegerehrung bei Freibier, Leberkäs, Kaffee und Kuchen von der Terrasse des SWB mit Blick auf Schilf, Andechs und See. Am Abend zuvor die bereits legendäre Stegparty mit Caipis in der „Bar zum Krokodil“. Segeln im Verein lohnt sich, der SWB in St. Alban vermittelt Freude am Segeln. Weitere Fotos [hier](#).